

MOUVEMENT NATIONAL DE GRÈVE DES LABORATOIRES D'ANALYSES MÉDICALES

PÉTITION NON À LA FERMETURE DES LABORATOIRES DE PROXIMITÉ !



STOP À 10 ANS DE PRESSION TARIFAIRE !

L'Assurance Maladie veut réduire encore le financement
des examens de biologie médicale, ce qui signifiera :

- Moins de laboratoires de proximité.
- Une qualité de service dégradée (urgence, délai de rendu des résultats...).
- L'industrialisation d'une activité médicale.

JE SIGNE LA PÉTITION POUR DIRE :

NON

À la casse des laboratoires
de biologie médicale de proximité.

À une biologie médicale pour tous, de qualité,
donnant accès aux innovations de la recherche médicale.

OUI

Je soutiens mon laboratoire et je demande à l'Assurance Maladie des moyens financiers afin de maintenir la même qualité des soins.

Je peux aussi signer la pétition sur www.mesopinions.com (<https://bit.ly/2md018v>)



Syndicat des Jeunes
Biologistes Médecins



